

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* dan *Inkuairi* terhadap Hasil Belajar dan Kemampuan Kritis Siswa pada Materi Polusi Lingkungan di SMK Negeri 2 Labuhanbatu Utara” dengan baik dan sesuai waktu yang direncanakan. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Sholawat dan salam dipersembahkan keharibaan Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa rahmat bagi alam semesta.

Penulis menyadari bahwa penulisan Tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa ada bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis dengan kerendahan hati mengucapkan rasa terimakasih yang mendalam kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian Tesis ini. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak **Dr. Syahmi Edi, M.Si.**, dan Bapak **Prof. Dr. Herbet Sipahutar, M.Si.**, selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya Tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak **Syarifuddin, M.Si., Ph.D.**, Bapak **Dr. Hasruddin, M.Pd.**, dan Ibu **Dr. Fauziah Harahap, M.Si.**, selaku Tim Penguji yang telah memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan penulisan Tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala SMK Negeri 2 Kualuh Selatan Kabupaten Labuhanbatu Utara, Seluruh guru dan siswa/I SMK Negeri 2 Kualuh Selatan Kabupaten Labuhanbatu Utara atas bantuan dan kerjasamanya. Secara khusus penulis juga mengucapkan terimakasih tak terhingga kepada kedua orangtuaku tercinta, Ayahanda Harun Nasution dan Ibunda Yusnuraini Can's (Alm) yang selalu mendoakan penulis agar dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri

Medan dengan memperoleh gelar Magister Pendidikan. Teristimewa terimakasih sedalam-dalamnya juga diucapkan kepada istri tercinta Yusriani, S.Pd., beserta anakku Afrilia Andriyani Nasution dan Muhammad Hamdi Syah Putra Nasution yang telah menjadi motivator selama penulis menempuh studi hingga selesai. Teman-teman pascasarjana angkatan XXII kelas B program studi pendidikan Biologi dan Seluruh keluarga serta semua pihak yang tidak penulis sebutkan satu persatu.

Kiranya seluruh perhatian, kebaikan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan rahmat, hidayah dan limpahan rezeqi di dunia dan akhirat. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian Tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karena itu penulis sangat berterimakasih untuk setiap kritik dan saran yang diberikan demi kesempurnaan Tesis ini. Kiranya isis Tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah berpikir pembaca dan secara khusus bagi dunia pendidikan. Amin.

Penulis

Ade Irwansyah Putra Nasution
NIM. 8126174001

THE
Character Building
UNIVERSITY